

Forums pour l'entourage

Besoin du témoignage de quelqu'un ayant arrêté le cannabis

Par Profil supprimé Posté le 04/01/2017 à 12h03

Bonjour à tous,

Mon copain, avec qui je suis depuis trois ans, est complètement accro au cannabis.

Quand je l'ai connu il fumait régulièrement des joints, mais aujourd'hui il fume avec son bang, plus d'une quinzaine de fois par jour. En dehors des nombreux problèmes que ça pose entre nous, je m'inquiète beaucoup pour sa santé et je sens que ça nuit beaucoup à son moral et à sa situation de façon générale.

Parfois, il dit vouloir arrêter mais le reste du temps, il nie complètement le fait que ça cause beaucoup de problèmes (santé entourage argent moral etc) et me dit que c'est la seule chose qu'il aime et qui présente un intérêt dans la vie.

Il ne m'écoute pas et je suis vraiment à bout, je n'ai plus la force de l'aider. Je sais parfaitement qu'il n'arrêtera que s'il le veut, mais j'aimerais vraiment qu'il puisse discuter avec quelqu'un qui a vécu ce qu'il vit et qui a réussi à s'en sortir, qu'il comprenne enfin que c'est pour son bien.

Merci à vous